
Parolen der EVP Zollikon-Zollikerberg. 

 

Ja zur Sanierung des Schwimmbades Fohrbach in der Variante "Optima", Empfehlung zum 
Leereinlegen bei der Aufhebung der Initiative Widmer. 
 
Wir unterstützen die Sanierung des Hallenbades Fohrbach nach dem Vorschlag "Optima" des 
bürgerlich geprägten Gemeinderates. Die mit dieser Variante möglichen Optimierungen der 
Betriebsabläufe und der energetischen Situation machen in unseren Augen Sinn. Sie vereinfachen 
nicht nur die Bewirtschaftung, sondern machen das Bad insgesamt auch attraktiver. Auch die 
Beibehaltung einer Gastronomie begrüssen wir. Das Ganze kostet zwar etwas mehr, aber auch wenn 
wir uns sonst auch für kostenoptimierte Lösungen starkmachen, gilt es zu bedenken, dass, wenn wir 
als Gemeinde, auch gerade für gut betuchte Steuerzahler, attraktiv bleiben wollen, nicht bei allem 
immer nur eine Minimalvariante bieten können. 
 
Bei der Aufhebung der Initiative Widmer empfehlen wir leer einzulegen. Das Geschäft ist viel zu 
undurchsichtig, als dass wir Stimmbürger uns eine seriöse Meinung bilden könnten. Beispielsweise 
wird in keinem Wort erwähnt, was geschehen würde, sollte die Aufhebung abgelehnt werden. Wir 
wissen somit zu wenig, was wir mit einem Ja oder Nein bei dieser Abstimmung erreichen. Von den 
Initianten selber, die für Ihr Projekt dazumal viel Herzblut, Geld und Fleiss investiert hatten, ist zur 
geplanten Aufhebung nicht das leiseste Wort zu vernehmen. Ob die wohl mundtot gemacht wurden? 
Klar ist einzig, dass Transparenz in Zollikon zum wiederholten Mal fehlt. 


